

洗足徒然日記

こんにちは。報道委員です。

今回は演劇部の活動について紹介します。

演劇部は4月にチャリティーコンサートと新入生歓迎会、7月に中学大会、9月に文化祭、10月に高校大会、3月に送別会と、年に6回公演を行っています。それぞれの公演に向けて、普段の部活で基礎練習、発声練習、シーン練習、筋トレなどの活動を行っています。

基礎練習の中にも、はじめと終わりの台詞だけを決めて、後はすべてアドリブで行うという即興劇の練習など、たくさんの種類があり、どれも技術を上げるために重要なメニューになっています。

こうした日々の鍛錬は演劇部の大きな成果につながっています。

最近の実績は、2013年の川崎市中学大会で最優秀賞を受賞し関東大会に出場、2014年の川崎市中学大会で最優秀賞、2015年の川崎市高校大会で創作脚本賞を受賞したことがあります。これらの受賞の影には地道な努力があります。

演劇部の部員は誰もが一生懸命にメニューをこなし、真剣に部活動に取り組んでいます。いい加減に練習をするという部員が居ないからこそ、個性あふれる絆の強い部活になっているのではないでしょうか。

ぜひ演劇部の公演に一度訪れて、新たな演劇部の魅力を発見してみてください。

